

Un sí rotundo a los festejos taurinos

Los aficionados disfrutarán de dos tardes de suelta de vaquillas, exhibición de recortes y toro del aguardiente

EÑE | SANTA MARTA

NO hay discusión posible. En Santa Marta las fiestas no se entienden sin los festejos taurinos populares con la suelta de vaquillas y el tradicional toro del aguardiente.

A pesar del debate y la división de opiniones que hay sobre la celebración de estos actos en los municipios, la afición santamartina, con el apoyo del Consistorio que apuesta por conservar las tradiciones, tiene claro que quiere disfrutar durante sus fiestas de las vaquillas y así lo demuestran día tras día y año tras año abarrotando la plaza.

De esta manera, los vecinos tendrán este año dos tardes de suelta de vaquillas para que los más atrevidos se lancen a ofrecer su particular toreo al animal, además del temido y esperado toro del aguardiente el sábado. También la exhibición de recortes divertirá al numeroso



El toro del aguardiente acapara la atención de miles de aficionados. | EÑE

público que llenará la plaza portátil.

Asimismo, para los aficionados más pequeños tendrá lugar el encierro infantil el sábado a mediodía y concluirá con un almuerzo para los niños.

Unos espectáculos que cuentan con un estricto control de seguridad y acceso al recinto, gracias a la colaboración de las distintas fuerzas de seguridad que estos días extreman sus servicios en el municipio.

José Luis Iraola, médico del municipio durante casi 30 años, pregonero de las fiestas

EÑE | SANTA MARTA

Con el objetivo de no perder definitivamente la figura del pregonero, el Ayuntamiento de Santa Marta ha establecido una nueva fórmula que permita contar con una persona que se encargue de dar la bienvenida oficial a las fiestas, con el realce que merecen estos días.

Por eso, ha organizado un pregón institucional, que tendrá lugar el viernes 29, día grande en honor a la patrona, antes de las celebraciones religiosas. El salón de plenos acogerá el acto público en el que el protagonista será José Luis Iraola, que fue médico del municipio durante casi treinta años y que ha atendido, curado y escuchado a varias generaciones de santamartinos que pasaban a diario por su consulta en el centro de salud.

Aunque nació en Zaragoza en 1938, se siente santamartino de adopción, ya que llegó al municipio cuando tenía 14 años y Santa Marta era sólo un pequeño pueblo cerca de Salamanca, donde estudió Bachiller y la carrera de Medicina, que ejerció



José Luis Iraola. | EÑE

durante 27 años como médico de Atención Primaria en la localidad hasta que se jubiló en el año 2005. Iraola asegura sentirse santamartino "localidad en la que me he sentido muy a gusto, muy apreciado y muy querido", en la que sigue viviendo, donde disfruta de su jubilación y de la que nunca tuvo intención de marcharse.